
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 

A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE 
 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration du 09 juin 2020 
 

Présents -, Jean-Jacques Bérenguier, Roland de Vassoigne, Philippe Dubois, Bruno Duteil, Michel Heu, Jackie 

Lamoureux, Guy Luscan, André Reignoux, Philippe Soulé et Michel Truffaut. 
 

Présents consultatifs – Frédéric Niémier et Dominique Roosens.  
 

Absents excusés -, Cécilien Belgarde, Martial Chamblanc, Nicole de Vassoigne, Daniel Jalu, et Francis Mory. 
 

1 - Informations et directives du président  
- Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 24 février 2020 : il est adopté à l’unanimité  

- Pendant le temps de confinement le Président a obtenu l’autorisation de la Préfecture pour assurer la visite 

régulière de notre bâtiment. Ainsi plusieurs membres du CA ont assuré, tous les jours, une présence dans nos 

locaux, ainsi que Xavier et Jonathan qui ont assuré l’entretien des espaces verts permettant de présenter un site 

toujours propre. 

- Tous les membres ne possédant pas d’adresse courriel ont été appelé régulièrement par le président, ainsi que des 

membres de l’association soit âgés, soit connus pour des problèmes de santé. Deux membres étaient en difficulté et 

pris en charge par le CCAS de Châteauroux. 

- Des courriels ont été également adressés aux adhérents, de nombreux retours avec des remerciements pour cette 

initiative. 

- Il remercie les membres de l’association qui ont profité de ce confinement pour améliorer la communication de 

l’association particulièrement Marie qui à soigneusement réorganisé et classé la bibliothèque et Philippe qui a 

amélioré l’ergonomie de site internet de l’association. 

Il nous commente quelques courriels reconnaissant que notre site internet est performant et agréable à utiliser. Il 

remercie Ph. Soulé pour son travail.  

- Election du vice-Président : Les membres du CA ayant souhaité se donner du temps pour élire un nouveau vice-

président il a été décidé d’attendre la prochaine Assemblée Générale pour y procéder. 

- A l’occasion d’une manifestation à Orléans, le président a eu l’occasion de rencontrer François Bonneau, Président 

de la Région Centre-Val de Loire, il en a profité pour le remercier oralement du soutien de la Région pour la remise 

en état du bâtiment (après l’avoir fait par écrit).  

- Le président nous informe que Ph Soulé effectue actuellement, avec le soutien de D. Jallu, la réalisation et le 

montage de vidéos des salles afin de les présenter sur notre site internet. 

- Il nous fait circuler les panneaux en cours de tirage chez l’imprimeur. Ces panneaux présentent l’historique du 90 

ème RI, l’histoire des Casernes Bordessoulle et Bertrand, réalisés et composés par JJ Bérenguier et J Lamoureux. Il 

nous présente également les panneaux en cours d’élaboration (l’évolution géographique de la base de La Martinerie, 

le moteur, l’incorporation, le BPAV, le CIEC, …) 

- Le président nous présente son courrier à ERDF pour demander une "dernière" prolongation d’utilisation du 

compteur provisoire. Nous avons obtenu l’autorisation d’utilisation jusqu’à fin novembre, à cette date nous devrons 

cesser de l’utiliser. Nous devons adresser en urgence une nouvelle demande de compteur définitif. 

- Le président nous présente la demande de monsieur Chartier pour la récupération d’un drapeau et les raisons du 

refus de l’association. 

- Il nous informe de la dissolution de l’association des anciens combattants de Buzançais et du prochain dépôt de 

son drapeau au sein de l’association. 

- il nous fait part de la demande de monsieur Masson de la mise en dépôt de son SIMCA, avis favorable des 

membres du CA. 

- Le président nous fait le point des dossiers : 

  - de l’EBR et de son désamiantage 

  - de l’accord de la préfecture pour l’utilisation d’un téléphone portable en cas d’alerte 

  - du drapeau de Chaillac pour lequel nous n’arrivons pas à signer la convention 

  - de notre présence sur les publications locales de l’office du tourisme 

   

 

2 – Visites de nos locaux 
-  par l’office du tourisme de Châteauroux qui est maintenue les mardi 28 juillet et 18 août 

-  par Monsieur Dupressoir, un ancien du bâtiment 001. 
    
3 – Questions diverses. (tour de table) 
 

 



4 – Manifestations Festivités - Prochain rendez-vous  
- Le président nous fait le point: 

- 

- des activités annulées en raison de la pandémie : 

- la journée des Saints Patrons 

- la visite à l’école de gendarmerie 

- le voyage à Verdun 

- la bourse militaria 

 - des activités maintenues : 

- la journée champêtre est maintenue le samedi 5 septembre à salle des fêtes de Saint-Août en fonction des 

directives. 

- les journées des associations les 12 et 13 septembre à Belle-Isle- les journées du patrimoine les 19 et 20 

septembre 

 

Nous sommes en attente d’informations concernant les courses de l’hippodrome et les activités du CNTS 

 

- En raison de la longue période d’inactivité des bénévoles, l’inauguration de nos locaux est reportée en avril ou mai 

2021. 

- Nous attendons de signer un partenariat avec le CNTS pour la tenue du bar pendant une période de deux ans. 

- nous attendons les directives gouvernementales pour connaitre les conditions de gestion des buvettes de la société 

des courses de Châteauroux. 

 

 

La prochaine réunion du Conseil d’Administration sera fixée prochainement. 

 

Pour le président, 

André REIGNOUX secrétaire. 


